



El presidente de la CHS firma el Lote 2 del contrato de mantenimiento del postrasvase Tajo-Segura para reforzar la fiabilidad de las infraestructuras eléctricas

El servicio garantizará la conservación de las instalaciones y líneas eléctricas de alta y media tensión asociadas al sistema del postrasvase en Murcia y Alicante

22.enero.2026.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), ha formalizado el contrato correspondiente al Lote 2 del servicio de mantenimiento del postrasvase Tajo-Segura, destinado específicamente a las instalaciones y líneas eléctricas de alta y media tensión asociadas a estas infraestructuras hidráulicas en distintos términos municipales de las provincias de Murcia y Alicante.

El contrato cuenta con un presupuesto de 1.649.023,38 euros (IVA incluido) y un plazo de ejecución de 24 meses, con posibilidad de prórroga por un periodo máximo adicional de otros 24 meses.

Las infraestructuras eléctricas del postrasvase Tajo-Segura constituyen un elemento crítico para la explotación del sistema, al suministrar la energía necesaria para el funcionamiento de las estaciones de bombeo y de los accionamientos electromecánicos de los principales canales de distribución del agua trasvasada. Su adecuado estado de conservación resulta determinante para garantizar la continuidad del servicio y la seguridad de las instalaciones.

De este modo, el Lote 2 contempla la ejecución de trabajos de mantenimiento preventivo y correctivo sobre líneas eléctricas, centros de transformación y demás equipamientos asociados, con el objetivo de reducir riesgos de fallo, mejorar la fiabilidad del suministro energético y optimizar la explotación global del sistema.

Así, y junto a la adjudicación del Lote 1 relativo al mantenimiento de estaciones e instalaciones de bombeo, la CHS avanza en la gestión integral del postrasvase Tajo-Segura, reforzando la eficiencia operativa de una infraestructura estratégica para el abastecimiento y el regadío en el sureste peninsular.